



École secondaire Antoine-de-Saint-Exupéry

5150, boulevard Robert, Saint-Léonard (Québec) H1R 1P9 Téléphone : 514-325-0480 Télécopieur : 514-325-8621 www.cspi.qc.ca/stx

Saint-Léonard, Le mercredi 8 juillet 2025

Bonjour chers parents,

À compter du 27 août 2025, l'utilisation du téléphone cellulaire, des écouteurs ou de tout autre appareil mobile personnel sera strictement interdit à notre établissement. Cette directive s'appliquera pendant toute la journée scolaire, incluant les pauses et les déplacements dans l'établissement. Nous demanderons aux élèves de laisser leurs appareils à la maison afin de respecter pleinement cette nouvelle mesure.

Cette décision vise à réduire les distractions et à favoriser un climat scolaire propice à l'apprentissage et à la concentration. En éliminant les notifications constantes, les messages et l'accès aux réseaux sociaux, les élèves pourront mieux se concentrer en classe et tirer profit des enseignements offerts.

Plusieurs études démontrent que l'absence de téléphone favorise une meilleure attention, une participation plus active et une amélioration générale du rendement scolaire. De plus, cette mesure contribue à renforcer les interactions sociales authentiques entre les élèves, ce qui améliore la cohésion de groupe et le bien-être général à l'école.

Nous comptons sur la collaboration des élèves et des familles pour faire de cette transition un succès. C'est la raison pour laquelle nous souhaitons vous en informer dès maintenant afin que vous puissiez en discuter avec vos enfants qui vivront cette adaptation à la rentrée scolaire.

En misant sur un environnement sans distraction numérique, nous souhaitons favoriser un climat serein, respectueux et centré sur la réussite de chacun.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre appui dans l'application de cette nouvelle règle.

Je profite de l'occasion pour vous souhaiter une belle pause estivale!

Cordialement,

Geneviève Dandurand

Directrice